

Assemblée du Désert - Dimanche 1er septembre 2024

Bénédition par la pasteur Christiane Stauffacher
(Eglise réformée évangélique de Montpellier, UNEPREF).

Exhortation et envoi

Comme nous l'avons entendu depuis ce matin lors du culte avec le Psaume 96, nous sommes appelés à chanter à l'Eternel . Et l'exhortation reste toujours d'actualité dans nos quotidiens :
« *Chantez à l'Eternel ! Oui chantez à l'Eternel un cantique nouveau ! Chantez à l'Eternel toute la terre. Chantez à l'Eternel et bénissez son Nom.* » OUIiiii, chantez et ... dansez en toute saison !!!!

Le Seigneur vous envoie - et c'est là votre mission - il vous envoie vous ses fidèles - en souvenir de nos héros de la foi - il vous envoie vous ses disciples et ses témoins pour annoncer l'Evangile de Jésus-Christ !

Il vous envoie pour être un chant nouveau aux autres ! Il vous envoie au nord, au sud, à l'ouest et à l'est ...et jusqu'au bout de l'horizon !

Alors oui, chantez à l'Eternel un chant nouveau. Faites entendre votre chant autour de vous pour Lui !

Créez vos hymnes, composez vos morceaux de musique, chantez les psaumes, les cantiques, les chants spirituels anciens et nouveaux!

C'est à vous créatures de chanter son amour, sa paix, et son espérance !

Bénédition

Que le Seigneur vous bénit de toutes ses bénédictions

Que sa volonté soit faite en vous et par vous.

Que son Evangile se répande en vous et par vous !

En paroles, oui, en actes, oui et en chants de louange absolument !

Au nom du Père, *notre Père*; au nom du Fils, *notre Jésus-Christ* et au nom du St Esprit, *notre Souffle* ! AMEN